



BADMINTON CENTRE-VAL DE LOIRE
Ligue régionale

Siège social :
6 bis, rue des Urbets 18000 Bourges

COMPTE RENDU CONSEIL D'AMINISTRATION
du 17 Janvier 2025

Bourges, le 14/02/2025

Conseil d'administration
BCVL/2025/CA6- 5 pages
Rédaction : CG- NS

Validation du CR en CA de
janvier 2025

Association loi 1901 –
Préfecture du Cher
SIRET 392 841 169 00064

Le conseil d'administration est convoqué par Mme Kim Nivault, Présidente de Badminton Centre-Val de Loire. Kim Nivault préside la séance.

Membres CA : Kim Nivault, Jean-Yves Nivault, Denise Désirliste, Séverine Cornevin, Franck de Béja, Pierre Vassal, Nathalie Maire, Virginie Arnoult, Sylvain Benäin, Yves Prenant, Catherine Labrune, Laurent Thorin.

Membres CA excusés : Florent Gaillard, David Baudrier, Marie-Odile Bongibault, Tanguy Blanchard, Aurélien Fort

Salariés : Cédric Grosjean, Nora Serrat

en visio : Marinette Raynaud.

Le quorum requis pour délibérer valablement est d'un tiers des 17 membres.

Avec 12 membres présents, le quorum est atteint.

Le Conseil d'Administration peut donc valablement délibérer. Ouverture de la séance à 19h30.

Ordre du Jour

1. Validation du compte rendu du conseil d'administration du 29/11/24
2. Mérites fédéraux : récap procédure
3. Tour des axes
4. Tour des comités
5. Questions diverses

La séance démarre par les vœux de la Présidente à l'assemblée pour cette nouvelle année 2025.

1-Approbation du compte rendu du conseil d'administration du 29/11/2024 : *présentation Kim Nivault.*

Doc support : compte rendu CA

- **Pour** : 12
- **Contre** : 0
- **Abstentions** : 0

Le compte-rendu est validé à l'unanimité.

19h40 : diapo fédé

2-Mérites Fédéraux : récap procédure *présenté par C.Grosjean*

La campagne de candidature au Mérite Fédéral 2025 est lancée depuis le 04/01 pour les clubs.
Comme l'an passé, **les demandes sont à créer sur Poona**, onglet *instance* > *mérites fédéraux* > *créer une candidature*

Les demandes doivent être motivées.

- Le nombre d'années de service nécessaire à la présentation d'une candidature à la médaille de Bronze est fixé à 10 ans.
- Le bénéficiaire peut ensuite postuler pour l'obtention de la médaille d'Argent la quinzième année (10 ans + 5 ans), puis de la médaille d'Or la vingt-cinquième année (15 ans + 10 ans) et de la médaille Grand Or la trente-cinquième année (25 ans + 10 ans ou service exceptionnel).

Les étapes pour cette nouvelle campagne :

- **Étape 1** : **Du 04/01 au 29/01** - **Le club** crée sa/ses demandes et valide celle(s) qu'il souhaite soumettre à son comité
-> *les candidatures validées sont soumises au comité*
- **Étape 2** : **Du 30/01 au 18/02** - **Le comité** crée ses demandes et valide, parmi les demandes soumises par les clubs et les siennes, celles qu'il souhaite soumettre à sa ligue
-> *les candidatures validées sont soumises à la ligue*
- **Étape 3** : **Du 19/02 au 05/03** - **La ligue** crée ses demandes et valide, parmi les demandes soumises par les comités et les siennes, celles qu'elle souhaite soumettre à la fédération
-> *les candidatures validées sont soumises à la fédération*

Les demandes soumises à la Fédération seront alors étudiées pour validation finale. La ligue a un quota de 5 demandes maxi cette année.

Nouveauté 2025 = les demandes de mérites "or" formulées en ligne par les ligues seront automatiquement soumises au Président de la fédération et ne viendront pas imputer notre quota de demandes.

19h50 : doc support : selon axe

3-Tour de table des axes : Présentation par : VP d'axe

5 min par axe.

Construire :

Maison régionale du bad : réunion en cours de calage en février avec la communauté de communes.
Projet de salle spécifique badminton à Argenton sur Creuse : dépôt du permis de construire. Dossier en cours de calage

Réunion le 5 février avec Franck Laurent à Fossé pour son projet de soutien de la fédération pour les équipements.

Entretiens annuels et professionnels réalisés entre mi-décembre et cette semaine.

Ancienne Mégane de la ligue vendue.

Possible aide de la région d'un montant de 12000€ (pour un plafond de 30 000€ et 40% maxi du coût) pour l'acquisition d'un minibus 9 places.

Hyundai a fait une proposition de minibus et de partenariat, affaire à suivre...

Différents temps de rencontres du territoire et déplacements de Kim.

Jouer :

Le Ligue par série a eu lieu à Lamotte Beuvron,

Le bad entreprise a eu lieu à Salbris, ainsi que le circuit vétérans.

Le France Parabad qui a eu lieu à Gien était très bien organisé.

On constate au niveau des clubs un nombre de tournois assez impressionnant et des listes d'attente pour les inscriptions.

Former : Travail en cours sur la cartographie de la région afin de faire un état des besoins en formations.

Progresser :

30 ans du pôle à la rentrée. L'idée est de rassembler tous les protagonistes du pôle depuis toutes ces années (103 personnes en tout). Un budget préparé par Fanny et Sylvain prévoit 4 à 5000€ environ de dépenses (pour environ 200 personnes). Certains postes budgétaires pourront être revus selon le nombre réel de participants. L'objectif est de convier les institutionnels et les partenaires, retracer le parcours des jeunes passés par le pôle. Difficile de définir dès maintenant une date mais l'idéal serait entre début septembre et fin octobre au CREPS à Bourges. Le 2^e samedi de septembre, si dispo du CREPS, serait assez pertinent pour éviter le chevauchement avec des compétitions nationales interclubs ou jeunes.

Un budget de 6000 € est voté à l'unanimité pour l'organisation des 30 ans du Pôle.

Création d'une équipe projet sur le thème des 30 ans du Pôle.

2 enjeux pour cette manifestation ; un enjeu culturel et convivial qui va rassembler autour des polistes, et véhiculer une image dynamique et positive auprès des institutions.

Actualités sportives écoulées :

CEJ2 à Argenton tout s'est bien déroulé avec de bons résultats avec une victoire d'Anis en double Homme minime 1, le CEJ3 à Oullins en décembre => 3 médailles (dont une en or pour Esteyban Sainthuile en SHU15).

Hoensbroek entre Noel et nouvel an => 4 médailles (dont une en or pour Valentin Roulleau /Maxance Liraud en DHU17).

À venir :

BAC2 ce week-end => 22 représentants de la région.

Strasbourg le week-end prochain => un petit groupe pôle/ligue avec Sylvain et quelques déplacements club/comité (Argenton/comité 36). En février, CEJ4 et sans doute 8 nations pour Esteyban Sainthuile (peut être Anaé Le Baratoux..) du 19 au 23 février en Suède.

Sélections :

Anaé Le Baratoux sélectionnée à Strasbourg pour une sélection collectif France U15 (rencontres féminines avec d'autres pays). En attente de la sélection 8 nations (suite à Strasbourg).

À noter :

Première semaine de février, stage équipe de France U15 au CREPS, formation continue pro avec Fernando Rivas le jeudi 6 février.

Pôle espoirs :

La période est à la préparation du dispositif des entrées/sorties. Il est probable que l'on reçoive un nombre important de candidatures cette saison, dont plusieurs de niveau collectif France...

Peut-être 4 entrées minimum.

La dernière Journée de Préparation au Pôle a été annulée faute de participants. De 8 journées cette saison, passage probable à 4 la saison prochaine sur un rythme d'une tous les deux mois.

Rayonner :

Demande de devis auprès de l'Adapt du cher (ESAT) pour des casquettes et des tours de cou.
Une demande a été faite auprès du Crédit Mutuel pour une aide au financement des goodies. En attente de retour.

Une Tombola a été organisée lors des championnats de ligue par séries avec des lots et des bons de 100€.
Organisation en cours des 30 ans du Pôle espoirs.

Concernant nos partenaires : Le chocolatier Max Vauché a dû faire face à un incendie dans ses locaux.
Proposition de reconduire le partenariat avec le Crédit Mutuel.

Pour les mérites fédéraux, la procédure est ouverte, les présidents de comités doivent faire la démarche directement en ligne.

20h30 :

4-Tour de table des comités : Présentation par : présidence de comité

5 min par comité

18 : David pas présent

28 : augmentation du nombre de licenciés malgré le refus des clubs qui sont à saturation. Les tournois sont très vite prisés. Division loisir une fois par mois maxi P11 par équipe de 4.

36 : accueil ligue jeunes.

37 : 280 joueurs au circuit départemental à Saint Avertin. Record de licenciés. RDJ entre 50 et 60 petits.
Intervention dans les écoles. Foire de Tours début mai.

41 : augmentation du nombre de licenciés, bonne participation sur les compétitions jeunes. Un tour des clubs est prévu sur la saison. École départementale sur Blois avec 6 jeunes.

45 : Comme tous les ans, nous avons adressé au 40 clubs du département, un questionnaire concernant les besoins des clubs en accompagnement des dossiers de subventions (FDVA, ANS, licenciés département,..).

Nous y avons inclus cette année une question sur "le refus ou non de licenciés jeunes et/ou adultes" et d'en connaître les motifs principaux : manque de créneaux et/ou manque d'encadrants diplômés.

Les interclubs D1 - D2 - D3 - DLoisirs et DVétérans fonctionnent très bien et sont pilotés par des duos de bénévoles élus. 105 équipes sur l'ensemble des 5 divisions. 34 clubs sur 40 ont au moins une ou plusieurs équipes.

21h :

5-Questions diverses

Question au sujet de la labellisation des écoles française de bad si elle va changer ?

Sujet évoqué lors d'une réunion ETR : pas de changement pour la saison, il y a une réflexion en cours au niveau fédéral. Si des modifications sont apportées cela portera probablement sur des mises à jour de libellés EB1 et Animateur.

A noter : La commission disciplinaire s'est réunie début décembre pour des faits de violences et d'agressions verbales et physiques.

La séance est levée à 21H30 avec remerciements aux participants et aux salariés impliqués.

Fin du compte-rendu.